

#WEST #JUGEND #FREIZEIT 16. November 2015

# Landesjugend NRW: Wir gemeinsam gegen Langeweile

Wir gemeinsam gegen Langeweile - unter diesem Thema veranstalteten unsere jungen Kolleginnen und Kollegen am 14.11.2015 ein Hallenfußballturnier in Wuppertal. Eingeladen waren Freizeitkicker aus verschiedenen Unternehmen und Betrieben der DB AG.



Wir gemeinsam gegen Langeweile - unter diesem Thema veranstalteten unsere jungen Kolleginnen und Kollegen am 14.11.2015 ein Hallenfußballturnier in Wuppertal. Eingeladen waren Freizeitkicker aus verschiedenen Unternehmen und Betrieben der DB AG. Es ging aber in erster Linie auch darum, jungen Menschen, die als Flüchtlinge aus den Kriegs- und Bürgerkriegsgebieten in Syrien, Irak, Afghanistan, Nordafrika und anderen Teilen der Welt in den letzten Wochen und Monaten nach Deutschland kamen, ein wenig Abwechslung im tristen Alltag anzubieten.

An diesem sportlichen Event haben sich insgesamt 12 Mannschaften mit je 6 Spielern beteiligt. Eine Vielzahl von Mannschaften wurde von Azubi der DB AG gebildet. Aber auch zwei Mannschaften aus Flüchtlingsunterkünften in Wuppertal nahmen das Angebot gerne an und spielten engagiert Fußball.

Nach der Gruppenphase spielten die verbliebenen Teams im sog. K.o.-System weiter. Das Team aus der Flüchtlingsunterkunft „Wichernhaus“ konnte letztendlich als strahlender Sieger vom Platz gehen. Auf den Plätzen 2 und 3

landeten schließlich „Straight outta Velbert“ und „The Lions“. Zwei Mannschaften mit Azubi der DB Netz AG. Der Ortsverband Wupper-Rhein-Berg, die Betriebsgruppe Sw Wuppertal sowie der Landesverband NRW der EVG unterstützten diese Aktion durch Übernahme der Platzmiete und der Kosten für Pizza und alkoholfreie Kaltgetränke. Eine tolle Aktion unserer Landesjugend zur Integration von Flüchtlingen.

#### **Downloads**



infodownload.pdf

(PDF, 124.14 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/newsimport/vor\_ort/west/aktuelles/15\_